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Уважаемые коллеги и дорогие друзья!
C новым 2015 годом и рождеством! 
Хочется пожелать успехов, роста качества и объемов в работе и отдыхе; хороших учеников и отзывчивых коллег. 
Издана первая в Казахстане в нашей области комплексная монография Актуальные вопросы международного экологического права Ю. А. Гавриловой. 
Вышло в свет второе издание Антологии интерэкоправа, с предисловием члена-корреспондента РАН В. И. Данилова-Данильяна, обращением к читателям А. Д. Буриана, прологом Р. М. Валеева. Издание включает около 800 ссылок на скачивание полных текстов с 1830 по 2013 гг.
Более 100 юристов прислали более 100 научных статей и тезисов в рамках Второй Школы интерэкоправа 2014 года, которая состоялась с участием граждан России и 21 другого государства в Новосибирске. 
Нас ждёт подведение итогов третьего конкурса «ИнтерЭКОправовая АБВГДейка».
Свой четвёртый отчет скоро опубликует Центр интерэкоправа Евразийского научно-исследовательского института проблем права за 2014 год.

Благодарим всех, кто участвовал и помогает в выполнении интерэкоправовых идей.
МИРмпОС, Е. Абанина 
и Е. Высторобец
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Honourable colleagues and dear friends!

Merry Christmas and Happy New 2015 Year! We would like to wish you success, development of quality and volume at work and on vacation; promising students and responsive colleagues. 
Sound Issues of the International Environmental Law – the first ever in Kazakhstan in our field overall monograph by Associate Prof Julia A Gavrilova was published.

2nd edition of the Anthology of Interecolaw with the foreword by corresponding member of the RAS Victor I Danilov-Danilian, a call to the readers by Alexandr D Burian, prologue by Revol M Valejev, was published. It includes about 800 links to full texts.
More than 100 lawyers from Russia and 21 other states submitted more than 100 scientific articles and abstracts to the 2014 Second School of interecolaw in Novosibirsk.

We are about to have outcomes of the third contest «InterECOlegal PETITabc».
The Centre of interecolaw within the Eurasian Scientific Research Institute of the Problems of Law will publish its fourth report for 2014 soon.
Thanks to everybody who participated and helps in fulfilment of inter-eco-legal ideas.
MIeLD, Elena N Abanina 
and Eugene A Wystorobets
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